

Philipp Schwartz-Initiative der Alexander von Humboldt-Stiftung Sonderprogramm Iran Kurzdarstellung des Forschungsvorhabens

(Stand: 20.03.2023)

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Name der nominierten Person	Name der wissenschaftlichen Mentorin*des Mentors
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.	
Name des Gastinstituts	

(English translation: see below)

1. Das Forschungsvorhaben ist **von der nominierten Person eigenständig** zu entwickeln und in einem separaten Dokument auf nicht mehr als ca. 3 Seiten inklusive Literaturverzeichnis in deutscher **oder** englischer Sprache darzulegen. Folgende Hinweise sind hierbei zu beachten:
 - Der aktuelle Stand der Forschung sollte zu Beginn kurz dargestellt werden.
 - Wichtigster Inhalt ist die klare Darstellung der durch die geplante Forschung zu bearbeitenden Fragen, sowie deren Originalität und Bedeutung für die Weiterentwicklung des Forschungsfeldes und des Profils der nominierten Person.
 - Weiterhin sind die wissenschaftlichen Methoden, die zur Erreichung dieser Ziele eingesetzt werden sollen, klar zu beschreiben und gegebenenfalls mit Referenzen zu belegen.
 - Es muss klar erkennbar sein, dass die wesentlichen Inhalte eigenständig durch die nominierte Person erarbeitet und vorab mit der Mentorin*dem Mentor abgesprochen wurden. Inhalte, die von Seiten des Gastinstitutes beigetragen wurden, sind klar zu kennzeichnen.
2. Zusätzlich sind Thema und Ziel des Vorhabens **in für Laien verständlicher Sprache** in **bis zu 40 Wörtern** schlaglichtartig zusammenzufassen.

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

1. The research project must be developed **independently by the nominated researcher** and should be described in a separate document on no more than approximately 3 pages in total, including references. It should be in German **or** English. Please observe the following advice:
 - The current state of research should first be briefly described.
 - The outline should focus on a clear description of the questions the nominated researcher intends to address in their research, their originality and significance for the advancement of the research field and the researcher's own profile.
 - Furthermore, the academic methods to be used to achieve these goals should be clearly described and referenced, if appropriate.
 - It should be clearly demonstrated that the nominated researcher has drawn up the main contents independently themselves and agreed them beforehand with the academic mentor. Any contents contributed by the host institute must be attributed accordingly.
2. In addition, the topic and the aim of the research project should be summarized (**no more than 40 words, comprehensible to non-specialist readers**).

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.